

Bloque opositor representa odio fraude y guerra: Sheinbaum

ERNESTO MARTÍNEZ ELORRIAGA

CORRESPONSAL
MORELIA, MICH.

La coordinadora nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, arrancó ayer sus recorridos en la capital michoacana, donde resaltó que ahora “se trata de sumar” porque ya pasó la elección interna.

En el primer encuentro con simpatizantes, dijo que al bloque opositor “ni siquiera hay que darle la oportunidad de llamarles frente, porque son los mismos del pasado, representan la guerra, el fraude y el odio”.

La que eventualmente será la candidata presidencial de Morena, PT y PVEM empezó su gira nacional a la que denominó “La esperanza nos une”. Firmó un acuerdo de unidad para la transformación, el cual también fue respaldado por líderes empresariales, sindicales, artistas y representantes de comunidades indígenas.

En el Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, dio lectura al documento con el que su partido abre la puerta a toda persona que quiera sumarse al “proyecto de transformación, independientemente de su ideología, religión, posición social o su filiación partidista”.

Sheinbaum subrayó que “nosotros estamos por construir la paz y no la guerra que declaró (Felipe) Calderón aquí en Michoacán hace muchos años”. Por ello, agregó, los opositores “representan la guerra y nosotros representamos la construcción de la paz; ellos, del otro lado, representan la corrupción, nosotros en la transformación representamos la honestidad, la honradez; ellos representan los privilegios, nosotros representamos los derechos del pueblo de México”.

Tras insistir que el PRI y el PAN “son los mismos del pasado”, resaltó que “ellos representan el fraude

y nosotros la democracia; ellos representan la desigualdad y nosotros representamos la igualdad”.

Sheinbaum hizo una valoración del actual gobierno y expuso que “de eso se trata la continuidad de la Cuarta Transformación, que no haya marcha atrás en los derechos conquistados, que no regresen a nuestro país los gobiernos del pasado. Por eso decimos: ni un paso atrás en la transformación de nuestro México”.

Expresó que con vistas a la elección presidencial de 2024, el movimiento morenista “está abriendo las puertas, porque hay todavía muchos mexicanos que están de acuerdo con nosotros en lo principal”.

Agregó que por eso busca incorporar a hombres y mujeres de buena voluntad al proceso de transformación, entre los que citó a empresarios, comerciantes, profesionales, trabajadores, pueblos originarios, otros sectores sociales y quienes firmaron el acuerdo.

“El principio de esta unidad es con el pueblo de México porque no podemos fallarle; tomó en sus manos su destino y nosotros representamos esa voluntad de seguir haciendo el cambio verdadero, de seguir transformando nuestro país para bien.”

Entre los asistentes estuvo el gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, pero permaneció en la sillería, ya que de lo contrario “lo sanciona el Instituto Nacional Electoral... pero es como si estuviera porque lo queremos mucho”, explicó Sheinbaum.





► La virtual aspirante de Morena a la Presidencia abrió en Morelia una gira que continuará el fin de semana. Foto Cuartoscuro

